# Bisherige Amtszeit BILANZ

### Bürgergespräch **EINLADUNG**

**DR.SASCHAWEBER**Bürgermeister Wald-Michelbach



- solide Finanzpolitik und Schuldenabbau
- Neubau Kita, mehr Plätze und Betreuung ab dem 1. Lebensjahr
- Einführung "Michelbus"
- Drogeriemarkt und Wochenmarkt
- Einrichtung von Seniorenbeirat, Jugendbeirat, Bürgerbeteiligungskommission und Integrationskommission
- Neuer Internetauftritt der Gemeinde mit Online-Dienstleistungen
- Breitbandausbau und Start des Glasfasernetzausbaus
- Digitale Dorflinde freies WLAN in der Gass
- Organisation des Generationenwechsels im Rathaus und Abbau der enormen Überstunden
- Neuorganisation der Arbeitszeitregelungen und Dienstanweisungen der Verwaltung
- Teilflächennutzungsplan Wind Begrenzung der Windkraft auf nur einen einzigen Windpark
- Aufstellung der ersten Quartierskonzepte für das Klimaschutzkonzept der Gemeinde
- Interkommunale Zusammenarbeit in den Bereichen Ordnungspolizei, Digitalisierung, Tourismus und Forstwirtschaft

### Herzliche Einladung zum Bürgergespräch!

Bei den Bürgergesprächen in der Kerngemeinde und den Ortsteilen werden Sie die Möglichkeit haben, mich und meine Vorstellungen über die zukünftige Entwicklung der Gemeinde besser kennenzulernen und sich in die künftige Entwicklung unserer Gemeinde einzubringen.

Ich möchte Ihnen zuhören, wenn Sie von Ihren Anliegen und Sorgen sowie von Ihren Wünschen für die Zukunft unserer Heimat berichten.

#### Bürgergespräch Wald-Michelbach

Sonntag, 12. Februar 2023 um 11 Uhr im Bistro B10



#### **Kontakt**

Dr. Sascha Weber Brunnenwiese 10a 69483 Wald-Michelbach

Telefon 0176 / 85 96 1800 saschaweber@weber-waehlen.de

Weber.WamibaDr.Sascha.Weber





Unsere Heimat. Unsere Zukunft. Unser Bürgermeister.

# Wald-Michelbach DAS SIND WIR ALLE

## Für unsere Heimat MEINE POLITIK

### Dr. Sascha Weber ÜBER MICH

### Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

seit sechs Jahren bin ich mit großer Freude Ihr Bürgermeister. Auch die nächsten sechs Jahre will ich mich weiter dafür einsetzen, dass das Leben auf dem Land schöner bleibt als in der Stadt.

Es ist mein Ziel und meine Aufgabe, unsere Gemeinde nicht nur zu verwalten, sondern in eine bessere Zukunft zu führen. Gemeinsam wird uns das gelingen.

Meine Rolle als Bürgermeister sehe ich darin, zu moderieren, auszugleichen, zu vermitteln und zu motivieren, um gemeinsam mit den Bürgern die Zukunft unserer Gemeinde zu gestalten.

Ich bin jemand, der den Menschen zuhört, sich kümmert und gerne Probleme löst. Ich bin niemand, der leere Versprechungen macht. Ich sage und stehe zu meiner Meinung und meinem Wort.

Als Bürgermeister für Alle geht es mir um meine Mitmenschen und meine Heimat.

Ich will auch in Zukunft für die Menschen im Überwald politisch kämpfen. Für Menschen, die ich kenne, zu denen ich gehöre, die ich verstehe und mit denen ich verbunden bin.

Dafür brauche ich am 12. März Ihre Stimme.

#### Ihr Sascha Weber

Bürgermeister für Wald-Michelbach

#### Ich stehe für

- eine solide Finanzpolitik
- Investitionen in unsere Infrastruktur
- niedrige Steuern und Gebühren
- Modernisierung der Verwaltung
- Verlässlichkeit und Bürgernähe
- eine familienfreundliche Gemeinde
- eine seniorengerechte Gemeinde
- Stärkung des Wirtschaftsstandortes
- Tourismusförderung und Stärkung der Gastronomie
- Michelbus und Ausbau des ÖPNV
- Bürgerbeteiligung
- Energiewende und Klimaschutz im Einklang mit den Bürgern
- keine weiteren Windkraftanlagen in Wald-Michelbach
- kurze Wege für unsere Vereine
- Wertschätzung des Ehrenamtes
- Förderung von Kunst und Kultur
- Neuausrichtung der Sozial- und Jugendarbeit

### Kurzprofil

In Kocherbach aufgewachsen, lebe ich mittlerweile in Hartenrod. Ich bin 41 Jahre alt, seit 17 Jahren verheiratet und habe einen zweijährigen Sohn.

Vor sechs Jahren wurde ich von Ihnen mit einem Stimmenanteil von 73,7 Prozent gewählt und bin seit dem 1. Juli 2017 Bürgermeister der Gemeinde Wald-Michelbach.

Nach Abitur und Wehrdienst studierte ich von 2003 bis 2008 Geschichte und katholische Theologie in Mainz. Studium und Promotion wurden durch ein Begabtenstipendium der Friedrich-Ebert-Stiftung gefördert. 2012 folgte die Doktorpromotion und 2013 die Auszeichnung mit dem Dissertationspreis der Stadt Mainz.

Als Historiker war ich von 2008 bis zu meinem Amtsantritt 2017 an den Universitäten Mainz, Würzburg und Gießen tätig.

Seit 1999 bin ich Mitglied der SPD, seit 2014 Vorsitzender der SPD Wald-Michelbach und seit 2019 Vorstandsmitglied der SPD Bergstraße.

In meiner Freizeit lese und musiziere ich (Gitarre, Mundharmonika, Trompete und Gesang) oder wandere durch den Überwald.